
REQUERIMENTO No 198/2019

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre faixas de pedestres

Senhor Presidente

Ouvido o Plenário, requeiro à Sra Prefeita Municipal local, através da Secretaria Municipal
de Segurança e Trânsito, informar a esta Casa se há possibilidade de se alterar as faixas de
pedestres situadas na Avenida Prefeito João Pires Filho (ponto de ônibus em frente ao
banheiro público) e na Avenida Manuel Ferraz de Campos Sales (em frente à antiga
biblioteca), pintando-as em um local mais adequando.

JUSTIFICATIVA

Citado pedido se deve ao fato de que os pedestres, ao descer do ônibus, atravessam nas
citadas faixas de pedestres, sem ter visão do trânsito, correndo risco de serem atropelados,
Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade e para a segurança da
nossa população, conto com a pronta aprovação, por unanimidade dos Nobres Pares.
Santa Isabel, 7 de novembro de 2019.

JOSÉ MARTINS DE OLIVEIRA ALVES
Vereador


